El matrimonio infantil y la seguridad

El matrimonio infantil sitúa a las mujeres y a las niñas en un riesgo especial de sufrir violencia sexual, física y psicológica a lo largo de sus vidas. Las niñas que son casadas antes de los 18 tienen más probabilidades de sufrir de la violencia doméstica que sus compañeras solteras y mayor tendencia a describir su primera relación sexual como forzada. El embarazo precoz y la iniciación sexual forzada pueden afectar a la salud mental de las niñas casadas durante años.

En las zonas en las que las niñas corren un alto riesgo de sufrir agresiones físicas o sexuales, algunos padres eligen casar a sus hijas porque creen que ello les garantizará seguridad. Sus temores son reales: los peligros y los riesgos a los que se enfrentan las niñas en muchos países son graves y numerosos. Pero el matrimonio prematuro no ofrece una alternativa segura.

Al ser menores, las niñas casadas rara vez son capaces de afirmar sus deseos a sus maridos, mucho mayores, o de negociar unas relaciones sexuales seguras y consentidas. Además, es más probable que crean que a veces está justificado que un hombre pegue a su mujer que las mujeres que se casan más tarde.

Principales cifras

18 Las niñas que son casadas antes de los 18 son más propensas a relatar que sus maridos les pegan y les fuerzan a tener relaciones sexuales que las que se casan más tarde.

81% Un estudio realizado en el norte de Etiopía mostró que el 81 % de las niñas casadas entrevistadas describía su iniciación sexual como forzada.